

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El instituto Cuatrovientos de Pamplona, premio nacional a la iniciativa más innovadora en la enseñanza de idiomas

*El centro ha desarrollado una plataforma informática para preparar los períodos de prácticas de sus alumnos en países europeos*

Miércoles, 07 de agosto de 2013

El [instituto Cuatrovientos](#), de Pamplona, ha sido galardonado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte con el [primer premio nacional a las iniciativas innovadoras en la enseñanza y el aprendizaje de lenguas](#) por el proyecto “Nowadays” (“Hoy en día”).

La iniciativa consiste en la puesta en marcha de una plataforma informática que ofrece al alumnado de ciclos formativos de grado superior recursos para facilitar su preparación de cara a los períodos de prácticas que realizan en otros países europeos a través del programa Erasmus.

El proyecto, coordinado por Enrique Arizcuren, tiene como pilar la enseñanza y aprendizaje de las lenguas extranjeras que los estudiantes utilizarán posteriormente en sus países de destino, el inglés y el francés.

Su objetivo es mejorar la capacitación personal y profesional de estos alumnos, con el fin de que tengan mayores oportunidades de incorporación al mercado laboral una vez finalizado su período de prácticas en el extranjero.

Es la primera ocasión en que este galardón, denominado Sello Europeo 2013, recae en un centro navarro. El premio, dotado con 4.500 euros, un trofeo y un diploma acreditativo, será entregado en un acto que tendrá lugar en Madrid durante el mes de noviembre.